

**Dr. Magnus Brunner, LL.M.**  
Bundesminister für Finanzen

Herrn Präsidenten  
des Nationalrates  
Mag. Wolfgang Sobotka  
Parlament  
1017 Wien

Johannesgasse 5, 1010 Wien

Geschäftszahl: 2022-0.233.712

Wien, 27. Mai 2022

Sehr geehrter Herr Präsident!

Auf die schriftliche parlamentarische Anfrage Nr. 10419/J vom 28. März 2022 der Abgeordneten Walter Rauch, Kolleginnen und Kollegen beehre ich mich Folgendes mitzuteilen:

Zu 1. bis 3.:

Seitens des Bundesministeriums für Finanzen (BMF) wurden keine Verträge mit der Lockl und Keck GmbH abgeschlossen und sind auch keine Abschlüsse geplant.

Zu 4.:

Seitens des BMF gab es einen Vertrag vom 2. Dezember 2021 über 51.870,00 Euro betreffend eine Analyse der Belegungsplanung für das Finanzzentrum Wien Mitte.

Zu 5.:

Aus derzeitiger Sicht sind keine Verträge der genannten Kategorie geplant.

Zu 6. bis 10.:

Meiner Wahrnehmung nach gab es keinen Kontakt mit Herrn Lothar Lockl, ich selbst habe keine Leistungen der Lockl und Keck GmbH in Anspruch genommen.

Soweit hier nach einer persönlichen Meinung gefragt wird, muss darauf hingewiesen werden, dass die Beantwortung einer schriftlichen parlamentarischen Anfrage dafür nicht als der geeignete Kommunikationsweg betrachtet werden kann, zumal es sich dabei um keinen Aspekt der Vollziehung des dem BMF übertragenen Aufgabengebietes handelt.

Der Bundesminister:

Dr. Magnus Brunner, LL.M.

Elektronisch gefertigt

